



Consejo de Seguridad

Distr. general
20 de abril de 2016
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 19 de abril de 2016 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Como se indicó en el día de ayer, Israel descubrió recientemente un túnel para terroristas construido por Hamás que se origina en la Franja de Gaza y se adentra varias decenas de metros en territorio israelí.

Este paso subterráneo se fortificó con concreto y está plenamente equipado con rieles y sistemas eléctricos y de ventilación. Como demostró el uso de esos túneles durante la Operación Filo Protector, su único propósito es cometer ataques terroristas contra los israelíes.

Este túnel al servicio de los terroristas no se construyó de la noche a la mañana. Es parte de una operación continua y sistemática para construir una red de corredores subterráneos a fin de infiltrarse en el territorio israelí, un empeño que no ha cesado desde que concluyó la Operación Filo Protector en 2014.

Este descubrimiento no fue una sorpresa. Los líderes de Hamás han declarado abiertamente su intención de utilizar todos los medios para llevar a cabo ataques mortíferos contra Israel. El pasado mes de enero, en un acto público, Ismail Haniyeh, el jefe de Hamas, anunció:

“En el este de Gaza hay héroes excavando túneles subterráneos y en el oeste hacen pruebas con cohetes. La Brigada de Mártires Al-Aqsa está excavando túneles para defender a Gaza y convertirla en una plataforma de lanzamiento para toda Palestina.”

En respuesta al anuncio de ayer, el ala militar de Hamás advirtió que el túnel descubierto era “apenas una gota en el océano de lo que ha preparado la resistencia”.

Una y otra vez, en particular en el reciente debate del Consejo de Seguridad sobre el terrorismo mundial, he advertido que Hamás está utilizando el período de calma para rearmarse y prepararse para nuevos conflictos y, con ese objeto, está incautando materiales destinados a infraestructura civil. Mientras que Israel ha venido cooperando con la comunidad internacional para facilitar la entrada de asistencia humanitaria y materiales de construcción a Gaza, Hamás ha impedido la reconstrucción con el fin de preparar ataques terroristas contra el pueblo de Israel.



Hoy, mientras hombres, mujeres y niños israelíes enfrentan la amenaza inminente de un ataque sorpresa en sus ciudades y comunidades, en sus hogares y escuelas, este Consejo guarda silencio.

El hecho de hacer caso omiso de estas actividades amenazantes de Hamás perjudica tanto a los israelíes como a los palestinos y a la causa de la paz.

Insto a que se designe a Hamás como una organización terrorista y se exija su desarme. Insto además a que se exija que la Autoridad Palestina recupere el control de la Franja de Gaza.

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Danny **Danon**
Embajador
Representante Permanente
